
ブロック B ブロック事務局 横浜東　槙 書　記 静岡　冨田

開催日時 本部ＨＰ委員

支部名 氏　名 支部名 氏　名 中山委員長

横浜東 槙  一郎 京都南 水口 均 村松、森本

横浜西 浜田 博 守口門真 山本 康治 中村、宮崎

東北 林﨑 勝彦 奈良東 小西 宏明

静岡 冨田 治正 西中国 岩名 謙治 Zoomマスター清水

テーマ

・枚方南のＨＰ活用状況アンケート結果　スマホ保有者７７％　Ｗｉｎｄｏｗｓ８、１０使えなくなっていく　スマホへ

　移行していくと思われ今後対応が必要。

・会員へのメール発信：週１回を維持していく

・SSO認証者拡大：１０月から取組み実施　個別アプローチ実施　推進効果の確認　４０％クリア　現在４２．８％　

・スマホ対応：スマホの使い方コーナーを充実していきたい

　現在東北支部とコラボを実施している

①第4回会議事前検討資料（添付資料）の各支部の状況、意見報告

②魅力的なHP作り、スマホ対応、個人情報など各支部の最新状況などについて

・スマホへの対応：特に対応無し

・会員からのリアクション：ＨＰ更新案内に対して返信が１回/月くらい

・個人認証登録者の拡大：現状５４．１％　現状通り自然増に任せたい

・会員へのお知らせ：１回/月　→　多く発信できるようにしたい

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

2022年　 2　月　26　日（　土曜日　　）　10:00～12:00

 メンバ－

（敬称略）

１．ご挨拶　中山委員長

いっていただきたい。　個人認証状況　２２年中には平均５０％行きそう。

・ブロック別リモート交流会の開催状況の報告　ＨＰインタラクティブな活用を目指し各支部ＰＤＣＡを回して

・本部ＨＰのパナソニック松愛会 設立50周年記念特集を見ると「いいね」「コメント」が身近になっている。

・3/18のＨＰ責任者会議　今回もリモート　ポイント「ＡＣメーラーの活用」、業務システム「フォームメーラー」

２．各支部報告

西中国・岩名

奈良東・小西

・HP投稿体制：現状２名体制　→　支部役員全員が投稿できる体制にしていきたい

・魅力的なHP作成：１１月に大幅リニューアル実施　ＨＰ閲覧４７％　会員に閲覧の呼びかけをしていきたい

・魅力的なHP作成：「いってきました」と同じような趣旨のコーナーを持っている支部とコラボしていきたい

・HP投稿体制：不十分　→　２２年度体制強化に取り組む

　２２年度は５０％に向けた取組み実施

・スマホ対応：取り組めていない　→　ＨＰ利用者は多い　ＱＲコードを支部報に掲載している

守口門真・山本

・会員へのメール発信：会員全員のメルアド把握していない　→　把握していく

・SSO認証者拡大：現状２３．２％　ＨＰの閲覧数を上げて対応していきたい

・HP投稿体制：３名体制　再度勉強会を行っていく

・ブロック別HP委員会について：他支部の情報、刺激になる　他支部とコラボを進めていきたい



・会員へのメール発信：月初に例会報発信　各分会で発信　→　各分会の頻度、内容を標準化していく

　「いってきました、こんなことしています」のコーナーを充実していく

　トップページ３日に１回更新、検索しやすい仕組み、目次、アイキャッチ、新企画をＨＰに投入など

・SSO認証者拡大：清水さん説明　３名でプロジェクト対応　役員から直接メールで登録依頼（直接は今回初めて）

　登録確認後お礼のフォローメール発信　１ヶ月で４８．４％から５４．９％へ増加

・SSO認証者拡大：認証していない方３２４名に呼びかけ実施　４２名追加　ＳＳＯとメルアド同数にしていきたい

　コンテンツがなくなったので代わるコンテンツが必要

・会員へのメール発信：メルアド照合し７７名分追加　今後も照合していく　４月にメルアド調査実施予定

・ＨＰの投稿体制：２名体制　→　２２年度中に支部役員全員が投稿できる体制にしていく　同好会責任者も

・ＨＰの投稿頻度：イベントのお知らせや実施結果などを都度投稿実施　→　投稿体制強化により頻度させる

・会員へのお知らせ発信：メール発信がメインでＨＰとはリンクしていなかった　→　ＨＰとリンクさせて閲覧してもらう

・魅力的なHP作成：見やすく興味あるＨＰ作り　いいねマーク、コメント活用

・スマホ対応：マニュアル化していない　→　対応マニュアル活用していく

・ブロック別HP委員会について：今後は年３回くらいでよいのでは

・HP投稿体制：東西各１名＋１名　→　来年１名増員

・魅力的なHP作成：現在イベントが少ないので逆に今あるコンテンツをもっと見てもらうようにしていく

・ＰＤＦ投稿に関する質疑　解像度アップ　プラグインの活用

・会員へのメール発信：メルマガやっていない

・SSO認証者拡大：支部役員から会員へメール発信とフォロー実施

東西合同なので浜田さんの内容とほぼ同じ

事例紹介：新会員歓迎会リモートで実施　次週ＨＰで紹介　第１部を全体で第２部はブレイクアウトルームで

　３グループに分けて実施　最後は再度全員で実施

横浜西・浜田

横浜東・槙

３．質疑応答

・会員からのリアクション：コメントや「いいね」の反応ほとんど無い　→　「いいね」マークのＰＲ必要　生の声も反映

・スマホ対応：特に考えていない　スマホでの閲覧少ない

・スマホへの対応：特別な対応はしていない　→　スマホでも気軽に閲覧出来ることをメール発信などでＰＲ

・ブロック別HP委員会について：いろいろ参考になったので都度テーマを決めてやっていったらどうか

・ブロック別HP委員会について：勉強会も開いてほしい

・スマホ対応：マニュアルを作成　徹底する

４．本部　村松委員　締めのお話

・今回で４回実施　各支部問題点、対応も判ってきたのでは。支部ごと格差があるが高位平準化していってほしい

・ＷＰマニュアル、スマホマニュアルなどの情報交換

・個人認証登録者の拡大：現会員へのアプローチが出来ていない　→　メール発信、支部便りなどで発信していく

・HP投稿体制：５分会各１名　５名体制　→　ＳＴＥＰ１として役員が投稿できるようにする

京都南・水口

静岡・冨田

東北・林﨑

・HP投稿体制：１６名の投稿体制ただし未経験者９名　→　全員投稿できるようにしたい

・魅力的なHP作成：シンプルでわかりやすいページ作りが出来ているが投稿数、ＨＰ閲覧の多いグランドゴルフの

・SSO認証者拡大：各分会格差あり　支部役員、分会役員による推進　


